

Anfragen aus dem BWVUL-Ausschuss am 10.12.2024

Zur Anmerkung von Herrn Wolkenhaar – FÖS „An der Kastanie“ Kantenschutz und Pinselung

Die genannten Maßnahmen waren lediglich Anmerkungen und Vorschläge seitens des Ausschusses um Beschädigungen zu vermeiden. Die Ausführung war in der Baumaßnahme jedoch nicht vorgesehen und wurde bisher auch nicht umgesetzt. Von den „restlichen Mitteln“ wurde stattdessen eine Kameraüberwachungsanlage für das Außengelände installiert (in 2024 ausgeführt) sowie eine neue Einzäunung des Spielplatzes vorgesehen (in 2025).

Zur Anmerkung von Herrn Tkalec – FÖS Angelika Hartmann Köthen Feuerwehrezufahrt

Die Problematik wurde bei Herrn Yves Kluge, Ortswehrleiter der Freiwilligen Feuerwehr Köthen, angefragt. Er bestätigte uns, dass die Feuerwehrezufahrt zu klein sei und es dementsprechend auch Probleme mit der Drehleiter gibt, da der Winkel nicht ausreichend sei. Um eine ordnungsgemäße neue Planung der Zufahrt sicherzustellen, muss ein Treffen mit der Feuerwehr stattfinden, sodass abgeklärt werden kann, wie viel Platz die neuen Gerätschaften benötigen.

Zur Anmerkung von Herrn Tkalec – Mindestgrößen für Turnhallen im Schulsport

In Sachsen-Anhalt gibt es keine spezifischen gesetzlichen Vorgaben, die eine bestimmte Quadratmeterzahl pro Schüler für den Schulsport in Turnhallen festlegen. Allerdings bieten die DIN-Normen, insbesondere die DIN 18032-1, allgemeine Richtlinien für die Planung und den Bau von Sporthallen. Diese Normen definieren Standardgrößen für Sporthallen, die sich an der Anzahl der gleichzeitig sporttreibenden Personen orientieren. Beispielsweise wird für eine Einfeld-Sporthalle eine Spielfeldgröße von etwa 15 x 27 Metern empfohlen, was einer Fläche von 405 Quadratmetern entspricht. Diese Größe ist für eine Schulklasse mit bis zu 30 Schülern ausgelegt, was ungefähr 13,5 Quadratmetern pro Schüler entspricht. Für größere Schulen oder höhere Schülerzahlen können entsprechend größere Hallentypen, wie Zwei- oder Dreifeldhallen, in Betracht gezogen werden.

Zur Anmerkung von Herrn Büße – Haus am See Nachtspeicheröfen

Es gab vor Weihnachten eine Teilreparatur, durch eine Firma an der Heizungsanlage. Eine komplette Erneuerung ist aufgrund der Haushaltslage nicht möglich im Jahr 2025.